

CONOCER PARA AMAR

Descubriendo nuestra fe para una verdadera vida del Reino

evangelizacion.mx

San José

Por: Phro. Ernesto María Caro

○ Son muchas las historias que se han hecho de San José, muchas de ellas buscando salvaguardar la Virginitad Perpetua de María. Por ello, sobre todo en la Iconografía, nos lo encontramos como un “viejito” de barba blanca, el cual, según algunos escritos apócrifos, sería viudo y con hijos. De esta manera la Tradición buscó justificar los pasajes de difícil interpretación sobre los “hermanos de Jesús”. La verdad es que estos pasajes tienen otra explicación y justificación teológica. San José debió ser un joven, soltero, y lleno de amor, tanto hacia Dios como hacia su esposa.

De otra manera no podríamos entender que la familia de Nazaret fuera el modelo de la familia cristiana. Dios, de la misma manera que preparó desde toda la eternidad a María Santísima para ser la Madre del Señor llenándola de gracias y bendiciones, así también lo hizo con San José, a fin que él fuera el maestro, y tutor de su Hijo, quien como él sería llamado “el carpintero”.



http://godzdogz.op.org/2009_12_01_archive.html



Recibe en tu correo
El Evangelio Diario

Suscríbete en:
info@evangelizacion.org.mx

○  Evangelización
Activa

evangelizacion.mx

01 800 836-9407

+52 (81) 8347-5438